



Die Suche nach den besten Medienbeiträgen für den Journalistenpreis Münsterland 2014 beginnt. Zum achten Mal honorieren der Münsterland e. V. und der Presseverein Münster-Münsterland zusammen mit dem Exklusivsponsor Sparkasse Münsterland Ost herausragende journalistische Arbeiten mit Bezug zum Münsterland in fünf Kategorien mit je 2.000 Euro. Die Bewerbungsunterlagen können bis zum 1. Mai 2014 von hauptberuflichen Journalisten online eingereicht werden.

Ob lebendige Geschichten, kreative Bildbeiträge oder kritische Kommentare – die ganze Bandbreite an journalistischen Darstellungsformen ist möglich. Gefragt sind Beiträge aus den Sparten Gesellschaft, Politik, Wirtschaft/Wissenschaft, Kultur/Tourismus sowie kategorienübergreifend im Bildjournalismus. Berichte aus dem Bereich Sport fallen nun in den Schwerpunkt Gesellschaft.

Um in einer der fünf Kategorien ausgezeichnet zu werden, müssen die Bewerber nicht nur ihre journalistischen Fähigkeiten unter Beweis stellen, sondern in ihren Beiträgen auch einen eindeutigen Bezug zum Münsterland schaffen.

„Die Qualität der bisherigen Beiträge und die große Resonanz auf die zurückliegenden Journalistenpreise zeigen: Das Münsterland bietet als attraktiver Lebens- und Arbeitsraum jede Menge Themen für kompetente journalistische Arbeit. Das lässt auch für den aktuellen Wettbewerb auf zahlreiche interessante Beiträge hoffen“, so Markus Schabel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Münsterland Ost.



www.wirtschaftswoche.de www.journalistenpreis-mue.de
© 2014 Westfälische Zeitungsgesellschaft Münsterland (ZGM)